

21.09.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die Corona-Bestimmungen und das Hygienekonzept der Stadt erlauben uns nicht, Klassen zu durchmischen. Da wir unsere Mensa mit der Grundschule teilen, stehen uns nur noch 45 Minuten als Essenszeit zur Verfügung.

Auch wir dürfen unsere Klassen nicht durchmischen. In Absprache mit der Stadt Bad Friedrichshall können wir den Mensabetrieb daher in der nächsten Woche nur mit den Klassen des Ganztagesbetriebes starten. Essen können daher bis auf Weiteres nur die Klassenstufen 5, 6 und 7.

Die Klassenstufen 8, 9, 10 sowie die Jahrgangsstufe 1 und die Jahrgangsstufe 2 bitten wir, sich weiterhin selbst zu versorgen. Wir suchen und ringen nach Lösungen, um allen Kindern eine warme Mahlzeit bieten zu können.

Lehrkräfte dürfen in der augenblicklichen Situation leider ebenfalls nicht in der Mensa speisen.

Ich bedauere, Ihnen keine positiveren Nachrichten mitteilen zu können und hoffe auf Ihr Verständnis.

Während der Essenszeiten der Grundschule bitten wir die Jahrgangsstufe 1 über den Saal M2 in M3 zu gelangen. Außerdem wird der Eingang der Mensa auch der Ausgang für die Gymnasiasten sein, damit unsere Schüler\*innen nicht den Bereich der Grundschule durchqueren müssen.

Mit allerbesten Grüßen

Edeltraud Smolka